

Stand: 15-05-2024

Pressemitteilung 1

Thema

Werftaufenthalt Fahrgastschiff Karlsruhe und Start der Saison 2024

Pressekontakt

Laura Zinser
projektart – vogel rosenbaum & partner

Telefon: 0721 2495050

E-Mail: laura.zinser@projektart.eu

www.projektart.eu



Generalsanierung und Saisonstart 2024 Die ‚MS Karlsruhe‘ kehrt zurück

Die MS Karlsruhe, das beliebte Fahrgastschiff der Rheinhäfen Karlsruhe, kehrt technisch generalüberholt und in neuem Gewand in den Rheinhafen Karlsruhe zurück. Die Fahrgäste erwartet mit Saisonauftakt am 14. Juli 2024 wieder ein abwechslungsreiches Fahrtenprogramm für Groß und Klein.

Generalsanierung des Schiffes

Die MS Karlsruhe durchlief eine aufwändige Generalsanierung auf der Lux-Werft in Mondorf, Niederkassel. Seit Oktober wurde das Schiff planmäßig nach einer erfolgreichen Saison und nach 34 ‚Dienstjahren‘ von Grund auf erneuert, wobei der Fokus vor allem auf der verbauten Technik sowie der stilvollen Neugestaltung des Innenbereichs und des Sonnendecks lag. Doch auch das Äußere des Schiffes erstrahlt in neuem Glanz. Das charakteristische Erscheinungsbild des Schiffes bleibt jedoch erhalten.

Die neue Saison 2024

Erstmals erlebbar wird das Schiff beim HafenKulturFest vom 28. bis 30. Juni, bevor dann die reguläre Saison 2024 im Juli beginnt. Die Fahrgäste erwartet ein abwechslungsreicher Fahrplan mit Rundfahrten in der Region sowie Tagesausflügen nach Speyer und nach Germersheim. Allein der Saisonauftakt am 14. Juli verspricht ein Highlight zu werden: bei einem vierstündigen Aufenthalt haben die Fahrgäste Gelegenheit, das Brezelfest in der historischen Domstadt Speyer zu genießen. Während der Fahrten erwartet die Gäste auch auf der neu gestalteten MS Karlsruhe wieder eine vielseitige Auswahl an Speisen und Getränken. Im August bietet das Programm einen bunten Mix: die Gäste können sich auf klassische und beliebte Fahrten wie die 4-Häfen-Rundfahrt oder die Südrundfahrt freuen. Zudem gibt es besondere Highlights: BadenMedia feiert mehrmals auf der MS Karlsruhe und lädt dazu ein, die sonnigen Abende stimmungsvoll ausklingen zu lassen. So lässt sich der Sommer auf dem Rhein richtig genießen!

So können Sie Fahrkarten erwerben

Seit dem 15. April 2024 können Tickets für die neue Saison 2024 online unter www.kvvh.reservix.de erworben werden – zum Selbstaussdrucken oder digital zum

Vorzeigen per Handy. Darüber hinaus wird es auch weiterhin möglich sein, an allen bekannten Reservix-Vorverkaufsstellen im Raum Karlsruhe, der Südpfalz, Pforzheim und Gaggenau Tickets zu erwerben. Restkarten erhalten Fahrgäste – sofern verfügbar – an der Tageskasse, jeweils eine Stunde vor Abfahrt, direkt an der Anlegestelle am Rheinhafen.

Weitere Informationen

www.fahrgastschiff-karlsruhe.de